

09.09.2021



## **Delegationsreise des Ausschusses für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt nach München**

Eine Delegation des Ausschusses für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landtages von Sachsen-Anhalt reist vom 12. bis 15. September 2022 nach München.

Im Rahmen des Besuches wird die Delegation aus Sachsen-Anhalt sich mit Mitgliedern der beiden bayrischen Landtagsausschüsse für Umwelt und Verbraucherschutz sowie für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung treffen. Das Treffen dient dem fachpolitischen Austausch zu Erfahrungen und Herausforderungen bei der Umsetzung von alternativen Energiekonzepten.

Außerdem werden die Parlamentarierinnen und Parlamentarier aus Sachsen-Anhalt im Landkreis München mit Vertreterinnen und Vertretern von Kommunen und Unternehmen zusammenkommen und sich über Anlagen und Projekte zu alternativen Energieversorgungskonzepten informieren. Dazu gehören unter anderem der Besuch einer Geothermie-Anlage in Oberhaching, die von der Erdwärme Grünwald GmbH betrieben wird, die Vorstellung des Projekts „Isar-Plan“ von Landeshauptstadt und Freistaat Bayern zur Renaturierung der Isar in München, die Besichtigung des Stadtquartiers Werksviertel München in Begleitung der Bayernwerk Natur GmbH sowie Gespräche mit Verantwortlichen des Projektes 29++Klima.Energie.Initiative, in dessen Rahmen der Landkreis München und seine 29 Kommunen die Aktivitäten zur Ausgestaltung einer klimafreundlichen Zukunft bündeln.

München hat sich zum Ziel gesetzt, bis 2035 die Klimaneutralität zu erreichen.

Die Delegation des Ausschusses für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landtages von Sachsen-Anhalt umfasst vier Personen und setzt sich auf je einem bzw. einer Abgeordneten der Fraktionen von CDU, SPD, FDP und die LINKE zusammen.